



33. Sonntag im Jahreskreis

13. November 2022

Wortgottesdienste: Der Gottesdienst am Dienstag, 15.11., um 10.15 Uhr im Seniorenheim und beide Gottesdienste nächsten Sonntag, 20.11., werden als Wortgottesfeiern mit Kommunion gestaltet.

Jungscharaufnahme: Der Gottesdienst um 10 Uhr wird von der Jungschar gestaltet. Dabei werden die neuen Jungscharkinder der verangenen Jahre feierlich in die Jungschar aufgenommen.

Adventkränze: In der kommenden Woche werden wieder Adventkränze angefertigt. Wir laden alle herzlich ein, am Samstag, 19.11., von 18.30 bis 20 Uhr und am Sonntag, 20.11., von 8 bis 12 Uhr in kl. Pfarrsaal einen Adventkranz zu kaufen.

Pfarrkaffee: Die Pfarrgemeinderäte laden am Sonntag, 20.11., ab 9.30 Uhr zum Pfarrkaffee in den großen Pfarrsaal ein. Neben Kaffee und Kuchen wird auch ein Wiener Suppentopf serviert. Der Reinerlös aus dem Verkauf der Adventkränze und des Pfarrkaffees wird für Sozialfälle der Pfarrcaritas Laakirchen gespendet.

Vorstandssitzung: Die nächste Vorstandssitzung der katholischen Männerbewegung ist am kommenden Donnerstag, den 17.11. um 17 Uhr im Pfarrhof.

Benefizkonzert: Am kommenden Donnerstag, den 17.11. findet ein Benefizkonzert von Lehrkräften und Freunden der Landesmusikschule Laakirchen für den Verein „Rollende Engel“ statt, welches es sich zur Aufgabe macht, für Menschen letzte Wünsche zu erfüllen. Beginn ist um 19 Uhr im Festsaal der Landesmusikschule. Freiwillige Spenden kommen dem Verein „Rollende Engel“ zugute.

Kirchenzeitung: Zur Einstimmung auf Weihnachten gibt es – in der neuen Kirchenzeitung – eine 5-teilige Adventserie zum Thema „Advent im Dom“. Die Serie ist als Kurzabo 5 Wochen um nur 7,- Euro erhältlich (endet nach 5 Wochen automatisch). Bestellkarten liegen an den Stehtischen zum Mitnehmen, Bestellung ist bis 18. November möglich.



Kirchenheizung: Wir alle sind angehalten, im Rahmen unserer Möglichkeiten Energie einzusparen. In diesem Sinne haben wir im Pfarrgemeinderat für die Kirchenheizung folgende Regelung festgelegt:

Bei den Wochentagsgottesdiensten und bei der Vorabendmesse werden die beiden vorderen Blöcke geheizt, bei den Sonntagsgottesdiensten die beiden vorderen und die beiden Mittelblöcke.

Für besondere Feste wie z.B. Weihnachten werden nach Bedarf weitere Blöcke beheizt. Wir bitten dafür um Verständnis.

Gottesdienst mit Gebet um Heilung und Stärkung:

Nach zwei Jahren coronabedingter Pause ist am Freitag, den 25. November wieder der Gottesdienst mit Gebet um Heilung und Stärkung in der St. Josefskirche in Steyermühl, wozu besonders alle eingeladen sind, die in den letzten drei Jahren einen Angehörigen verloren haben. Beginn ist um 19 Uhr.

Elisabeth Tee: Auch in diesem Jahr hat die Firma Sonnentor wieder einen Elisabeth-Tee gespendet. Als Dankeschön für Ihre heutige Spende erhalten Sie an den Ausgängen ein Teesackerl.